
Новый лечебно-клинический ком-
плекс городской больницы им. Бот-
кина, ставший одним из крупнейших
столичных лечебных корпусов, от-
крыл мэр Москвы Юрий Лужков в
субботу, 24 марта.

Площадь здания составляет 92200
кв. м. Корпус включает в себя клини-
ко-диагностический центр, выполня-
ющий функции поликлиники и рас-
считанный на 350 посещений в сме-
ну. Стационар рассчитан на 780 коек.
В нем также расположена система
технологического телевидения, ко-
торая охватывает все операционные
и два конференц-зала. В корпусе
расположены отделения функцио-
нальной диагностики, рентгенодиаг-
ностики, компьютерной томогра-
фии, четыре операционных отделе-
ния с пятью операционными в каж-
дом, блок интенсивной терапии.

В воскресенье, 25 марта, в нача-
ле четвертого утра произошло воз-
горание в клубе «911», в помеще-
нии, арендованном ООО «Клаб-
Маркет» по улице Малая Дмитров-
ка, дом 6. Площадь возгорания со-
ставила не менее 100 кв. метров.
Как установлено предварительным
следствием, в ночном клубе, кото-
рый находился в этом помещении,
регулярно проводится шоу с ис-
пользованием декоративного огня.

Пожар произошел в результате
воспламенения около двух литров
спиртосодержащей жидкости.
Огонь перекинулся на находящую-
ся в непосредственной близости 
5-литровую канистру с аналогич-
ной жидкостью, после чего про-
изошло возгорание сцены.

Как заявил заместитель проку-
рора Москвы Владимир Поневеж-
ский, на пожаре погибли десять
человек. Четверо из них женщины,
шестеро - мужчины, в том числе
двое мужчин - граждане Болгарии.

СУББОТА,24.03

ИНФОРМ
БЮРО

«911» - НЕ ТЕЛЕФОН
СПАСЕНИЯ

Совет директоров ОАО «Мосэнер-
го» обсудил пятилетнюю инвестпро-
грамму компании, общий объем ко-
торой оценивается в 141,27 млрд.
рублей, сообщила во вторник, 27
марта, пресс-служба компании. В ча-
стности, предполагаемая сумма ин-
вестиций Мосэнерго в строительство
новых генерирующих мощностей до
2011 года составит 127,5 млрд. руб-
лей, в техперевооружение и реконст-
рукцию с увеличением мощности -
12,7 млрд. рублей, в проектные рабо-
ты - 1,07 млрд. рублей. За это время
компания планирует ввести 4497,5
МВт энергомощностей.

Долгосрочные инвестиционные
планы Мосэнерго условно разделе-
ны на четыре этапа. В настоящее вре-
мя ведется реализация первого из
них.

«МС» - Интерфакс 
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НО И САМ НЕ ОПЛОШАЕТ: ОТОПИТЕЛЬНЫЙ
СЕЗОН В СТОЛИЦЕ ЗАВЕРШИТСЯ  
КАК ОБЫЧНО – НЕ  РАНЬШЕ МАЯ

факты и комментарии
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МОЩНОСТИ
ВОЗРАСТУТ

До конца текущего года город-
ские парковки перейдут на авто-
матизированную систему безна-
личной оплаты, сообщили в го-
родской администрации в поне-
дельник, 26 марта. Соответствую-
щее распоряжение подписано мэ-
ром Москвы Юрием Лужковым.

Вводить новую систему оплаты
за парковки поручено Департамен-
ту транспорта и связи совместно с
центром организации дорожного
движения правительства Москвы
и ОАО «Мосавтолегтранс». Ввод
новой системы оплаты за пользо-
вание парковками планируется за-
вершить до 31 декабря.

ПАРКОВКА 
БЕЗ НАЛИЧНЫХ

ПОНЕДЕЛЬНИК,26.03
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Это мазутные, бензиновые и
масляные, образовавшиеся от
автотранспорта и после приме-
нения противогололедных реа-
гентов. В результате промыш-
ленной деятельности города на-
копились на дорогах и грязь, и
пыль, и жир.

На долю филиала № 8 «Крем-
левское кольцо» ГУП «Дорин-
вест» выпала немалая площадь
для уборки. 400 тыс. кв. м! Эти
территории расположены внутри
Садового кольца. Маршрут убор-
ки начинается у Большого Усть-
инского моста, проходит по Кре-
млевской набережной, Манеж-
ной площади, захватывает улицы
Моховая, Воздвиженка, Варварка
и переулки. Финиширует дистан-
ция на Арбатской площади. Про-
тяженность пути составляет 25
километров. 

Но до Манежа добраться мне
не удалось. В цистерне кончился
запас воды. Пятитонных объемов
хватает на мойку дорог протя-
женностью всего два километра.
Мы развернулись обратно к Мо-
скворецкому мосту, где базиро-
вались водозаправочные колон-
ки. Здесь мне удалось побеседо-
вать с заместителем директора
филиала Галиной Кашковской.

- Сегодня завершающая фаза
уборки, - рассказала Галина Его-
ровна. - До этого мы несколько
дней активно прометали улицы.
Водители работали практически
без отдыха...

Замечу, что процедура проме-
тания осуществляется не только
при помощи плужно-щеточных
механизмов. Для нее используют
и поливомоечные машины, из со-
пел которых мощные струи воды
сбивают мусор в лотковую зону.
Так что потрудиться пришлось
всем.

- Кстати, мы не случайно вы-
брали для генеральной уборки
выходные дни, - заметила моя
собеседница. - Сегодня на доро-
гах меньше машин, и нет таких
пробок, как в будни. Конечно,
ГАИ нам помогает останавливать
потоки автотранспорта, но сами
понимаете, что проще задержи-
вать людей в субботу, чем в по-
недельник.

А вот для уборки Красной пло-
щади вообще выбрали ночное
время. Ведь днем там полно ту-
ристов. Зачем лишать людей воз-
можности увидеть нашу досто-
примечательность? Так что на
этой неделе центр Первопре-
стольной засияет чистотой под
лучами весеннего солнышка. 

Ольга ПЕТРУСЕВА

Накануне Всемирного
метеорологического
дня, который каждый

год отмечается 23 марта, ру-
ководство Росгидромета
встретилось с журналистами,
чтобы рассказать о том, на-
сколько точными бывают ме-
теорологические прогнозы,
объяснить, почему отечест-
венные методы подачи их на-
селению отличаются
от зарубежных, а так-
же познакомить с
перспективами тем-
пературного режима
и осадков на весен-
не-летний период.

- Долгосрочные прогнозы
несовершенны, приблизи-
тельны, - заявил директор Ги-
дрометцентра России Р. Виль-
фанд – И такова ситуация не
только в нашей стране, но и
повсюду в мире. Мы можем
лишь представить наиболее
вероятный сценарий развития
событий на погодном фронте.
Такие долгосрочные прогнозы
называют вероятностными, и
точность их «попадания» со-
ставляет 70-73 процента. Мы
не принимаем таких выраже-
ний, как «синоптики обеща-
ют». Мы никому ничего не
обещаем, мы прогнозируем.

- Абсолютно точных про-
гнозов быть не может. Суще-
ствуют непознанные меха-
низмы, влияющие, скажем,
на движение циклонов, - ска-
зал Р. Вильфанд.

Этим же руководитель Ро-
сгидромета объяснил случаи,
когда объявляется штормо-
вое предупреждение, а вме-
сто обещанного шторма мы
наблюдаем полный штиль.
Правда, к сожалению, не та-
кая уж редкость обратная си-
туация: прогноз безмятежен,
а на деле регион оказывается
парализованным, к примеру,
из-за снежного бурана.

Любопытный момент: за
рубежом даже краткосроч-
ный прогноз бывает вероят-
ностным, то есть вся инфор-
мация в нем дается в процен-
тах – например, «вероят-
ность дождя составляет 60-
70 процентов». У нас же
обычно говорят весьма обте-
каемо: «Облачно с проясне-
ниями, возможен дождь».

Почему? Как объяснил Р.
Вильфанд, наше население
плохо воспринимает детали-
зированные, с цифрами,
прогнозы. Это установили
социологи. А вот для госу-
дарственных структур, служб
жилищно-коммунального хо-
зяйства приблизительность
неприемлема, тут важна точ-
ность. Как ее увеличить?

Конкретного ответа на этот
вопрос не последовало.

А теперь самое интерес-
ное: какими будут нынешние
весна и лето после нехарак-
терно теплой для наших ши-
рот зимы. Оказывается, ана-
литические исследования не
подтверждают, что есть чет-
кая взаимосвязь между суро-
вой зимой и жарким летом.
Или, скажем, если март был

очень теплым, то совсем не
обязательно нам придется
мерзнуть в апреле. По мне-
нию синоптиков, подобные
совпадения нужно считать
случайными. Кстати, в Росги-
дромете проанализировали,
была ли нынешняя зима са-
мой теплой за время наблю-
дений. Оказывается, зимы
1960-1961 и 1988-1989 годов
были еще теплее. Просто мы
не учитываем, каким холод-
ным выдался февраль.

Что касается лета-2007, то
в Москве и Подмосковье оно
не будет ни слишком теп-
лым, ни холодным. Темпера-
турный фон приблизится к
норме. В среднем нынешнее
лето ожидается примерно на
1 градус теплее, чем про-
шлое, зато осадков должно
выпасть меньше. С одной
стороны, приятно: позагора-

ем (особенно в июле и
августе, когда будет
наиболее высокая тем-
пература), с другой -
увеличится вероят-
ность лесных пожаров.
Сентябрь, скорее всего,

порадует нас по-настоящему
теплым и ясным бабьим ле-
том.

Следует ли ждать каких-то
аномальных погодных явле-
ний?

- Обязательно, - «обнаде-
жил» Р. Вильфанд. – Я толь-
ко не могу сказать, где и ка-
ких именно.

Что ж, неспроста синопти-
ки любят анекдот: «Наш

прогноз всегда сбывается.
Знать бы только, в какой
день…»

Однако коммунальным
службам не до смеха: неточ-
ные прогнозы синоптиков
оборачиваются для них не-
малыми потерями. Поэтому
они ждут от метеорологов не
ссылок на объективные и
прочие трудности, а конкрет-
ных шагов по наведению по-
рядка в своем хозяйстве.
Татьяна ПОМЕЛОВА

На минувшей неделе по некоторым
телеканалам и на радио прозвуча-
ли сообщения о близком оконча-

нии отопительного сезона в столице в
связи с очень теплой погодой. На опера-
тивном совещании, состоявшемся в пят-
ницу, 23 марта, первый заместитель мэра
в правительстве Москвы, руководитель
Комплекса городского хозяйства Петр
Аксенов опроверг эти сообщения. Отопи-
тельный сезон в Москве завершится не
раньше мая - при условии наступления
устойчиво теплой погоды и в соответст-
вии с решением городского правительст-
ва. Причем отключаться отопление будет
в определенном порядке: сначала на про-
мышленных предприятиях, затем в жи-
лых домах и в последнюю очередь - в уч-
реждениях социальной сферы.

Гидрометеобюро столицы прогнозиру-
ет некоторое похолодание, которое,
впрочем, означает лишь возвращение
температуры к нормальным для этого
времени года значениям: ночью возмож-
ны заморозки, днем - устойчивый плюс.
Неделю аномального тепла в марте, ко-
гда успел фактически сойти весь снег,
можно рассматривать как своеобразный
подарок коммунальным и дорожным
службам, которые получили возмож-
ность раньше начать очистку города, ра-
боты по промывке и покраске, по обнов-
лению разметки и т.д. Вот только не все
с толком распорядились этим подарком.
В связи с этим Петр Аксенов подверг же-
сткой критике бездействие отраслевых
департаментов, которые до сих пор не
занимаются приведением в порядок под-
ведомственных учреждений. Это касает-
ся предприятий потребительского рынка,

учреждений здравоохранения и образо-
вания, объектов культуры и спорта.

Руководитель Комплекса городского
хозяйства высказал ряд замечаний по
поводу неприглядного состояния кон-
кретных объектов - рынков, школ, боль-
ниц. При этом, несмотря на исключи-
тельно благоприятную погоду, работы
там и не начинались.

- Все отраслевые департаменты, - ска-
зал Петр Николаевич, - должны предста-
вить планы мероприятий по наведению
порядка на своих объектах и прилегаю-
щих к ним территориях.

Мосжилинспекция сейчас главное вни-
мание сосредоточила на подготовке жи-
лищного фонда к весенне-летней эксплу-
атации. По данным на минувшую пятни-
цу, промыто 94 процента цоколей зданий,
а вот отремонтировано их всего 18 про-
центов. Не приступали к этой работе в
СВАО, ВАО, ЗАО и СЗАО. Работы по про-
мывке фасадов выполнены на 85 процен-
тов, по их ремонту - на 30 процентов. В
половине административных округов еще
не приступили к ремонту. К числу неот-
ложных весенних мероприятий относится
также ремонт отмостки, наружных водо-
отводов и входных дверей. Здесь тоже
дела обстоят не лучшим образом.

- За эти дни мы вынуждены были

оформить 1556 предписаний и 312 про-
токолов о привлечении к административ-
ной ответственности, - отметил началь-
ник Мосжилинспекции Александр
Стражников. - Не выполняется поручение
о составлении графиков выполнения ра-
бот на основе материалов обследования
всего жилищного фонда. Поэтому рабо-
та сегодня идет стихийно.

Мосжилинспекция проверяла также,
каким образом собирается щебень, ко-
торый применялся в зимнее время в ка-
честве противогололедного материала.
Сейчас надо обобщить опыт и опреде-
литься с технологией. В ЦАО для сбора
и промывки щебня использовалась спе-
циальная техника.

- Эти машины хорошо себя зарекомен-
довали, - отметил заместитель префекта
ЦАО Харис Ножипов. - Они очень быстро
работают, после них практически ничего
не остается.

В преддверии Пасхи особое внима-
ние ОАТИ уделяет городским кладби-
щам. Учитывается состояние подъ-
ездных путей и разметки, проведение
работ по ремонту ограждений, покра-
ске контейнеров, обрезке деревьев и
общему благоустройству. Из 67 сто-
личных кладбищ комиссиями приня-
то 15.

В соответствии с представленными
графиками предполагается обновить до-
рожную разметку на 923 объектах. По
данным ОАТИ, к минувшей пятнице на
237 объектах эти работы были заверше-
ны, на 123 они еще проводились.

- Наиболее активно, - отметил
Дмитрий Семенов, первый заместитель
начальника ОАТИ, - занимаются обновле-
нием разметки городские заказчики -
ГУП «Доринвест» и ГУП «Кольцевые ма-
гистрали». За несвоевременное выпол-
нение работ по разметке оштрафовали
34 организации.

Руководитель Департамента ЖКХиБ
Артур Кескинов подверг критике окруж-
ные службы, которые недостаточно ак-
тивно занимаются обновлением размет-
ки на дорогах и пешеходных переходах.

- В целом по городу, - сказал А. Кески-
нов, - обновление разметки нитрокрас-
кой выполнено на 52 процента. Но по ок-
ругам этот показатель составляет лишь
33 процента, причем львиная доля при-
ходится на СВАО. Невозможно привести
внешний вид города в нормальное состо-
яние, если в округах изначально плани-
руют обновить разметку только на 4-5
процентах переходов.

Заканчивая совещание, Петр Аксенов
еще раз напомнил о необходимости ус-
корить проведение всех весенних работ.

- Для этого есть все возможности -
технические, материальные, финансо-
вые, - подчеркнул руководитель Компле-
кса городского хозяйства. - И погода нас
пока балует. Хотя температура немного
понизится, это не помешает нормальной
организации работ.

Петр ПОЛЫНОВ

НЕ УПУСТИТЬ
ПОГОДУ И ВРЕМЯ

ВЕСЕННЯЯ 
СТИРКА СТОЛИЦЫ
Окончание. Начало на стр. 1

СИНОПТИКИ  НЕ ОБЕЩАЮТ – 
ОНИ ПРОГНОЗИРУЮТ

Метеорологи точных прогнозов не
обещают � Можно ждать аномаль-
ных погодных явлений � Сентябрь,
возможно, будет теплым и ясным
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